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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 385  2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 

rl Nor.& que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

E..ercicio — Marcondes francisco dos Santos, juntamente como secretaria de 

Inbaestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando. A 

CONSTRUÇÃO DE UM ESTÁDIO DE FUTEBOL NO BAIRRO TANCREDO 

NEVES, haja vista, que após a construção da PoliclInica em parte do terreno do 

C.:S.J, os desportistas do Bairro em referência ficaram sem ermo para realizarem 

.s atividades esportivas. Reiterando o requeriment0 N°262/2021. 

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 386 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercicio — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

AominIstraçao, Senhor Sergio Ricardo Pereira, solicitando. A SINALIZAÇÃO 

VERTICAL E HORIZONTAL NOS SEGUINTES BAIRROS DA CIDADE: 

Centro, Abel Barbosa, Caminho dos lagos, Celidone, Sargento Jaime, Dom 

Mário Zanetta, Boa Esperança, Siriema I, Siriema II, Sidema III, Balance, 

Barroca, PedraComprida, Oliveira Brito, Centenário, Cleriston Andrade, Oemival 

(»Jeira, DNER, BTN I, BTN II, BTN III (Cardeal Branda', Vilela), Jardim Bahia, 

jardim Aeroporto, General Dutra, Fazenda Chesf, Panorama, Amaury Alves de 

Menezes, Tropical, Rodoviários, vila Nobre, Fazenda Chest, Alves de Souza, 

São Vicente, PA IV, Benone Rezende, Marina França, Perpétuo Socorro, Santa 

inês, Sal Torrado. Com  o fito de se evitar a proliferação de acidentes, bem como 

trazer melhoria do aspecto visual das ruas e avenidas do municlpio. Reiterando 

o requerimento N°448/2021  

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2024. 

mg 
Gilmáno W.ares Silva 
(Glimer o Marinho) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 387 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando, A 

CONSTRUÇÃO DE ESTRUTURA ADEQUADA PARA CONTEMPLAÇÃO S 

CANIONS DO RIO SÀO FRANCISCO, ESPECIFICAMENTE NAS 

MEDIAÇÕES DA PONTE DOM PEDRO II, BEM COMO, A CONSTRUÇÃO 

DE UM CENTRO DE ARTESANATO E RECEPTIVO TURISTICO, tendo em vista, o 

grande número de visitantes que circulam naquele espaça, sem que haja efetivamente 

um aparato tanto para os munIcipes, quanto para as pessoas que nos visitam. 

Ref,erando o requerimento N°254/2021.  

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2024 

Gilm 	ares Silva 
(WS o Marinho) 

-Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilinário Marinho 

REQUERIMENTO N°.  388 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido —Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretario de 

InfreestrUtUra, Senhor Francisco Alves de Araújo. SOLICITANDO A 

COMPLEMENTAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO EM PARALELO DA RUA JOÃO 

MIGUEL DE LIMA NO BAIRRO BARROCA, uma vez que, a referida pavimentação 

não contemplou uma pequena pane da Rua, que inclusive da acesso a Granja Suprave, 

naquela localidade. Reiterando o radialmente No248/2021. 

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2624. 

G mán• .• ares Silva 
(Gilm o Marinho) 

- Vereador - 
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CA1VIA1tÀ MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 389 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

nerante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos. juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alvas de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PONTOS DE ÔNIBUS AO LONGO DE TODAS AS RUAS 

QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO 

NO BAIRRO BENONE. Tendo em vista que o transporte coletivo yi atua nessa 

região e não ha esse apoio para os passageiros. Reiterando o requerimento 

N°737/2021.  

Sala das Sessões, 26 em de abril de 2024. 

Gilmárioares Silva 
(Gilmiio Marinho) 

-Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 390_/ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

bequerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr, Prefeito Munidpal ern 

E•-erciCia - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente corno secretário de 

Invaestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando, A 

CONSTRUÇÃO DE DRENAGEM DAS ÁGUAS PLUVIAIS NA AVENIDA 

ERALDO ROCHA, AS MARGENS DA BA-210, NAS IMEDIAÇÕES DO 

PARQUE DE EXPOSIÇÕES, Reiterando o requerimento N°849/2021. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se o referido requerimento, pelo fato de que a sodedade em geral, 

clama pela solução de tal demanda, uma vez que em perlado chuvoso, aquela 

localidade fica inundada, causando transtornos e dissabores a comerciantes, 

pedestres e condutores de veiculas que entram e saem da cidade. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2024. 

oares Silva 
(Glimódo Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 391 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respettosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente como secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

REFORMA E COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA NO BAIRRO DO 

CENTENÁRIO. Reiterando o requerimento N°630/2021.  

Sala das Sessões. em 02 de maio de 2024. 

Gilmário Soares Silva 
(Glimario Marinho) 

Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Ciltnário Marinho 

REQUERIMENTO N°.  393 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Picotaria, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

REFORMA, AMPLIAÇÃO, ILUMINAÇÃO E CONSTRUÇÃO DE CISTERNA NO 

CEMITÉRIO DO POVOADO SALOBRO. Reiterando o requerimento 

N°631/2021 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2024. 

i 	O" 
GlIrn • oares Silva 
(Gilm o Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 39 ,2o24. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Ererolcio- Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretádo de 

infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PASSAGENS MOLHADAS NA ESTRADA ODE DA 

ACESSO AO POVOADO ANGICO. Reiterando o requerimento N1173(2021. 

Justificativa: Esta ProPoslçâo  vem realizar um antigo desejo dos moradores do 

povoado, qual contemplara toda a comunidade que sofre ao necessitar ir e vir 

por esta via. 

Sala das Sessões, 02 em de maio de 2024 

l'PIP 
GliMán • •oares Silva 
(GUSA° Marinho) 

- Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 395 12024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Floreá°. Vem respeitosamente perante 
a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interna desta casa, requerer que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes 
Francisco dos Santos, juntamente corno secretário de Meio Ambiente Senhor Wlson 
['freira Filho Solicitando, UMA ÁREA ADEQUADA DESTINADA A TRANSPORTES 
ALTERNATIVOS EM EVENTOS REALIZADOS PELO PODER PÚBLICO DO 
MUNICÍPIO. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. Reiterando o requerimento 
N h20/2022. 

STIFICATIVAt 
Lu acordo com os munícipes que trabalham com transportes alternativos do tipo 

tprotaxi, taxi, uber, luar tuck entre outros, em eventos proporcionados pelo poder 

-ubNco municipal, ha a ausência de urna troa especifica no sentido de acolher todos 

4sses profissionais de forma organizada e ordenada. 

Em sendo assim, tais profissionais, e a sociedade em geral clama ao Poder Executivo 

que envide os esforços que se Pearem necessário para que seja disponibilizados para 

estes profissionais um espaço adequado, contribuindo dessa forma para uma prestação 

cê serviço com mais qualidade e segurança, alam do que o poder executivo de USW 

':idade, terá a oportunidade de ordenar o referido serviço em épocas festivas realizadas 

peia Prefeitura LOCEL 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as demandas 

importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao passo em que, 

PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sesses, 	30 de abril de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

GABINETE .DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 397/ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante 
a Vossa Excelencia, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se 
digne remeter o presente ao Ermo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - marearmos 
Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de infraestmtura Senhor 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando A CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE SAÚDE 
DA FAMÍLIA (PSF) NO BAIRRO PEDRA COMPRIDA. Pelas razões e justificativa 
expostas a seguir. Reiterando o requerimento N°1064(2022.  

JUSTIFICATIVA: 

Os acordo com a comunidade que reside no Bairro Pedra Comprida, bem com. através 
da visita ao Bairro ora referenciado, verificamos que aquela localidade não dispõe de 
um equipamento público de saúde da famina, sendo necessário que o poder execufivo 
do municiai°, envide os esforços necessários no sentido de se construir uni posto de 
saúde naquela localidade. 

Salienta-se que por conta de não dispor do equipamento de saúde aqui em apreço, 
aquela comunidade, tem que se deslocar ao posto de saúde do Bairro OINeira Brito elou 
posto de saúde do Bairro Jardim Bahia, gerando dessa forma dissabores e custos 
desnecessários para as pessoas que residem no Bairro aqui em comento. 

Diante do exposto, aquela comunidade suplica ao poder público municipal que se 
construa um posto de saúde da familia no sentido de garantir melhor qualidade de vida 
para todas as pessoas que residem no Bairro Pedra Comprida. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as demandas 
importantes necessárias e urgentes sondadas por nossa sociedade, ao tempo em que, 
f1.1DE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos munis-Des. 

Sala das &MUS, 30 de abril de 2024 

Silva 
(Gilrn o Marinhe) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bebia- 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 400/ 2024.  

O Vereador que esta subscreve, apbs ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante 
a Vossa Exceláncia, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercido - Marcondes 
Francisco dos Santos, juntamente com o Administrador do Bairro Tancredo Neves 
Senhor Miguel Leite da Silva Júnior e com o secretário de Meio Ambiente, Senhor 
Wilson Pereira Filho Solicitando A INSTALACÃO DE CONTEIRERES PARA  
COI FTA SELETIVA DF LIXO NO rompi rxn nE RAIRROS TANCRFRO NFVFS. 
Pelas razdes e justificativas expostas a seguir. Reiterando o requerimento N°1192/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

Considerando a implantação da coleta seletiva do lixo produzido em nossa cidade e 
ainda, a instalação de conteineres em diversos pontos do munIcIpio. Verificamos que o 
Oomplexo de Bairros Tancredo Neves ainda não foi contemplado com o citado serviço, 
sendo necessário que o poder público da cidade envide os esforços necessários para 
c:Toados com e instalação dos contélneres no &lir() aqui referenciado. 

Salienta-se que quase metade da população global da cidade de Paulo Afonso, se 
encontra alocada no Complexo de Bairros Tancredo Neves, e por conseguinte, merece 
a Instalação de conteineres para a coleta seletiva em diversos pontos daquela 
localidade, a exemplo do que já vem ocorrendo em outras áreas do municiplo. 

Outrossim sabemos da importância e necessidade que temos em conscientizar a 
sociedade quanto a destina* correta da produção de lixo domestico. e por essa razão 
2 que clamamos ao poder executivo local que estenda tal projeto para o Complexo de 
Bairros Tancredo Neves. 

Por tudo que fora exposto, espera-se que as autoridades citadas na exordlal acolha o 
quanto solicitado no presente requerimento no sentido de que a sociedade que reside 
no Complexo de Bairros Tancredo Neves também possa contribuir para o descarte 
correto do lixo produzido em suas residências. 

Sala das Sessões, ert,3O de abril de 2024. 

-Giimá sMw  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PA 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO No 401 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercicio—Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

infraestrutura. Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA RUA SÃO MARQUES NO BAIRRO 

TANCREDO NEVES III. Reiterando o requerimento N°58612021.  

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2024. 

DI 
GlImerl 	ares Silva 
(GlIm o Marinho) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gamado Marinho 

REQUERIMENTO N°. 402 2024.  

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Intraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA E ACADEMIA DA SAÚDE NO POVOADO 

AÇUDE. Reiterando o requerimento N°451/2021.  

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2024. 

GliMán oares Silva 
(Gilmâr o Marinho) 

-Vereador- 

i  —parsi:o-o kacuesmol,ROTaa 

lEid1_0i.-44 ata 



itmoinismtssior-- 
res3âSsUltrism. 
vOTOS COMM 
MESA DA C. 

1 

D51 

i TESTO O SEGMENTO PROITE563  
Em af OTT 	de Eka 

mo" 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO No. 403 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanqado no regimento interno desta casa, 

',querer que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM ACADEMIA DA SAÚDE, NO BAIRRO 

SARGENTO JAIME (STN 3). Reiterando o requerimento N9170/2021.  

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2024. 

Gilmed Soa es Silva 
(Gamado Madnho) 

Vereador. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 404  1 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

rewerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

!nfraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, solidtando. A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE COOPER E ACADEMIA DA SAÚDE NO 

BAIRRO CLERISTON ANDRADE. Especificamente na rua Epitácio Pessoa 

(paralelo com o muro do aeroporto local) e na rua São Lucas (paralelo a BA-

210). Reiterando o requerimento N°440/2021.  

JUSTIFICATIVA: O bairro ora referenciado, não dispbe de uma área para prática 

esportiva, em consequência, se faz necessário tal intervenção, no sentido de 

levar mais qualidade de vida para as pessoas que residem naquela localidade. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2024. 

a, II,  
GlImS 	ares Silva 
(Dam o Marinho) 

- Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 405  / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Intraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM PSF (POSTO MÉDICO) NO POVOADO BAIXA 

FUNDA, Reiterando o requerimento W92612021.  

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2024. 

Gilmário So res Silva 
(Gamado Marinho) 

- Vereador - 
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